

ABSTRAK

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK

PROGRAM STUDI ILMU POLITIK

KONSENTRASI HUBUNGAN INTERNASIONAL

Skripsi, Januari 2022

Nama : Ilham Ramadhan

NPM : 2015130026

Judul : Kerjasama Indonesia-India Di Bidang Industri Perdagangan Di Era

Presiden Joko Widodo Perode Pertama

xv+85 Halaman+ 4 Gambar+ 6 Tabel

Skripsi ini menganalisis Kerjasama Indonesia-India Di Bidang Industri Perdagangan Di Era Presiden Joko Widodo Perode Pertama. Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui dinamika sejarah kerjasama bilateral Indonesia dan India dalam mendorong pertumbuhan ekonomi melalui industri perdagangan, hingga periode pertama Presiden Joko Widodo. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dan pengumpulan data berdasarkan studi kepustakaan (*Library Research*). Untuk menganalisa data yang telah dikumpulkan, peneliti menggunakan deskriptif-analisis. Konsep yang digunakan dalam penelitian ini adalah dinamika kerjasama bilateral, faktor-faktor pendorong peningkatan kerjasama, dan strategi peningkatan kerjasama bilateral dibidang perdagangan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dinamika hubungan bilateral tetap stabil namun secara nilai ekonomi mengalami pasang surut. Sedangkan faktor-faktor pendorong kerjasama bilateral adalah faktor sejarah dan budaya, Sumber Daya Alam (SDA), dan *economic interest*. Dan strategi peningkatan kerjasama bilateral Indonesia harus memperbaiki daya saing produk, seperti kualitas, kuantitas, harga, dan stabilitas. Perbaikan dari segi ekspor impor harus menjadi perhatian, produk-produk yang seharusnya bisa dihasilkan dan dipenuhi di dalam negeri tidak perlu melakukan impor, pemerintah harus mendorong terciptanya kestabilan produksi dalam negeri. Selain itu juga memperbaiki kualitas pelayanan birokrasi agar pengurusan izin dan yang berkaitan dengan administrasi agar tidak terlalu dipersulit. Dan memeberikan informasi mengenai produk yang dibutuhkan pasar sehingga pelaku usaha mampu ikut terlibat dalam perdagangan internasional. Dan terakhir adalah keamanan kawasan, kerjasama maritim India dan Indo-pasifik diharapkan mampu mendorong dan meningkatkan nilai kerjasama bilateral Indonesia dan India.

KATA KUNCI: KERJASAMA, BILATERAL, INDUSTRI, PERDAGANGAN, INDONESIA, INDIA, PRODUK, EKONOMI, DAN EKSPOR-IMPOR.

Referensi : 44 Buku+ 6 Jurnal + 49 Website.

Pembimbing : Ali Noer Zaman, MA.